
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa: Requer informações sobre a manutenção das academias ao ar 
livre no Município de Caçapava.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
que informe:

1-Existe levantamento atualizado da situação das academias ao ar livre 
instaladas em diversos bairros do Município de Caçapava? 

2-Quantas academias ao ar livre existem atualmente em funcionamento 
no Município, e em quais locais estão instaladas? 

3-A Prefeitura realiza inspeções periódicas nessas academias? Se sim, 
qual a frequência?

4-Há  registro  de  quantas  academias  apresentam  equipamentos 
danificados, com ferrugem, falta de manutenção, risco de acidentes ou 
que estejam totalmente inoperantes?

5-Qual  o  cronograma,  se  houver,  de  manutenção,  reforma  ou 
substituição dos equipamentos danificados?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 26 de Junho de 2025. 

Professor Jefferson Tavares 
Vereador – PODEMOS
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